

Les visites à Cienfuegos de groupes solidaires avec Cuba augmentent



La Havane, 2 décembre (RHC).-Près d'une quarantaine de groupes de solidarité provenant des États-Unis ont visité cette année la province cubaine de Cienfuegos pour mieux connaître notre pays et réaliser des activités éducatives et des échanges culturels.

Des responsables de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples ont expliqué qu'avec plus de 600 visiteurs, les États-Unis ont occupé la première place suivis de la Turquie, de la Suède et de la France.

Suite au nombre croissant d'États-Uniens qui s'intéressent à venir à Cuba, après le rétablissement des relations entre nos deux pays, parmi les visiteurs figuraient des étudiants et des professeurs de New York et du Kentucky.

Des rencontres entre des femmes de nos deux pays pour débattre de leurs droits ont eu lieu dans le cadre de ces visites.



Radio Habana Cuba